

Archivbericht: Höck vom 13.3.2015

Posted on 13. März 2015

Der Bericht von Alexander vom HB3er Höck am wurde auf der alten Homepage veröffentlicht



Zweiter Freitag im Monat – Höck-Zeit auf St. Iddaburg. Dieses Mal sollte es aber kein gewöhnlicher Höck sein. Unser letzte Höck auf St. Iddaburg beim Wirtepaar: Thomas und Jeanette war für manch einen Funker Grund genug, den Weg nach Gähwil auf sich zu nehmen. Bald drei Jahre bewirten uns Thomas und Jeanette und wir haben die wirklich hervorragende Küche geliebt. Anfänglich wurde unsere kleine Gruppe belächelt: „ah, das sind d’Funker vo dä Iddaburg“ – doch seit bald einem Jahr sind unsere Höcks im Rest. St. Iddaburg teils sogar legendär. Ich denke da beispielsweise an zwei St. Nikolaus-Höcks, bei denen wir kaum noch wussten, wie wir jetzt die Stühle und Tische schieben sollen, dass alle Platz finden. DANKE Thomas und Jeanette für all Euer Verständnis, für Euer Entgegenkommen und auch für die vielen tollen gemeinsamen Stunden. Wir sind gespannt, ob wir uns beim neuen Wirt auch so heimisch fühlen dürfen.

Unsere 4 (vier) HB3er Prüflinge; Roland, Sämi, Stefan und Heinz, die am selben Tag in Biel die Prüfung zum HB3er abgelegt hatten, wurden zu Ihrem Erfolg beglückwünscht. Wir alle sind mächtig stolz auf Euch. Die Samstage des Lernens sind jetzt (für's Erste) vorbei. Jetzt heisst es warten auf die Lizenz und das Rufzeichen und dann freuen wir uns, mit Euch QSO's führen zu können. Natürlich speziell auf unserem Relais und dem Crossband. Wir freuen uns echt für Euch und wir freuen uns auf gemeinsame geniale Momente im Hobby.

Viele unserer Mitglieder sind ja begeistert beim Thema: PMR-Funk und Gateway. Wir betreiben doch einige Gateways selber. Uns besuchte an diesem Höck der Betreiber des PMR-Gateways: Aschi und seine Funkkollegen. Interessante Gespräche konnte man auch mit den drei Gästen beobachten. Dies ist vielleicht die Möglichkeit, unseren Gästen einfach mal generell für Ihren Besuch zu danken. Ihr seid die Bereicherung an unseren Höcks auf St. Iddaburg. Ihr seid Ansporn an unsere Höcks zu fahren. DANKE dafür.

Seit dem Höck vom 13. März ist Patrick, HB9FUE neues Mitglied beim HB9ID. Genial Patrick – jetzt gibt es auch in Bischofszell ein „Ableger“ von uns. Wir müssten jetzt uns eigentlich Gedanken machen darüber, welchen Preis wir für das 20. Aktivmitglied ausschreiben – denn bald – bald ist es soweit. Aktivmitglied Nr. 18...HB9FUE

Am ganzen Tisch, es waren übrigens ca. 20 Funker anwesend, plauderte man viel – teils diskutierte man auch heftig, man beriet über die besten Möglichkeiten bei zukünftigen Contests oder auch anderen Events. Ich denke, man gibt mir Recht, wenn ich zusammenfassend behaupte: dieser Verein lebt...

Nächster Höck auf St. Iddaburg: 10. April 2015 (Spezielles: Vortrag „HTC“)